
関西美容専門学校 関係者評価委員会 

開催日時：2024年 6月 19日（水）15時～16時 

会  場：関西美容専門学校 応接 

出 席 者：川島修身、石黒元也、浜本考耶 

実施方法：各評価委員に自己評価報告書を通覧頂き、項目ごとに説明。 

     同時に施設見学、授業見学を行い、意見を聴取した。 

 

―評価項目ごとの学校関係者評価・意見― 

評価項目１ 教育理念・目標 

・理念、コンセプト、目標を設定し教職員に伝わっていると感じる。 

・教育理念の学生への浸透も他専門学校と比べ高い水準になっている。 

・通信制や美容高等学校のニーズが高まっており、その対応も検討が必要でないか？ 

 

評価項目２ 学校運営 

・運営が苦しくなっている学校も多い中、歴史も長く適切にできているように感じる。 

・学校内の組織が上手く連携し合っているように思える。 

 

評価項目３ 教育活動 

・１年目スタイリストや、アシスタント時点で高い技術力を持つ美容師が増えてきている。 

美容師の働き方や集客の仕方が多様化しているのが背景にあり、学校の教育もそういっ 

た働き方に対応すべく、変えていく必要があるのではないか。 

 

・選択科目のメンズカットなど、学生のニーズなどに合わせて変更していく柔軟さが評価で 

 きる。 

・アンケートも非常によく、学生が楽しく満足して在籍・卒業しているのが良くわかる。 

 

評価項目４ 学習成果 

・国家試験合格率が低くなっているが、今年度大きく合格率を落としている学校が多く、相 

対的には高い事が理解できた。 

・退学率は改善しているが、以前高い状態にある。面談など細かなケアが必要ではないか？ 

・学費返還は一般的ではないのではないか？募集要項に書いているのであれば、返還する必 

要は無いのではないか？ 

 

評価項目５ 学生支援 

・卒業生へのフォローや、取組みなどが非常に素晴らしい。今後も続けるべき。 

・心理カウンセラーも大事だが、なかなか相談はハードルが高い。担任の細かなケアが一番



重要ではないか？ 

 

評価項目６ 教育環境 

・素晴らしく整えられた施設、設備環境だと思う。学生のニーズに合わせた施設や環境に配 

慮された整備も進んでおり良いと感じる。 

・海外研修やイベントが再開されて良かった。 

 

評価項目７ 学生募集 

・入学後のアンケートの結果が非常に良い。学生自身イメージとのギャップなく入学してい 

るのではないだろうか。学校の特徴や強みを伝え、学生が理解して入学してきているのが 

わかった。 

 

・どこの学校も学生募集にはとても苦労していると聞いている。その中で関西美容は定員 

充足と非常に良い水準を保っていると感じる。 

 

・企業でいうインターンシップのような、高専接続も今後必要になってくるのではないか？ 

 

評価項目８ 財務 

・現状に問題ないと思う。適正と認識している。 

 

評価項目９ 法令などの遵守 

・現状に問題ないと感じる。適正である。 

 

評価項目１０ 

・海外交流を長く続けている事は素晴らしい。 


